

Communiqué de presse

Paris, le jeudi 10 octobre 2013

Mgr Jean-Luc BOUILLERET nommé Archevêque de Besançon

Le Pape François, suite la démission de **Mgr André LACRAMPE**, a nommé, ce jeudi 10 octobre 2013, **Archevêque de Besançon (Parties du Doubs et de la Haute-Saône)**, **Mgr Jean-Luc BOUILLERET**, jusqu'à présent **évêque d'Amiens (Somme)**.

Vous trouverez sa biographie ci-dessous.

Mgr André LACRAMPE, administrateur apostolique depuis sa démission acceptée le 25 avril 2013, fera une conférence de presse ce jeudi 10 octobre à 9h, 5 rue de la Convention à Besançon. Il présidera une messe d'action de grâce, à l'occasion de ses 30 ans d'épiscopat, dont 10 à Besançon, le dimanche 20 octobre 2013 à 15h en la cathédrale St Jean de Besançon.

Mgr Jean-Luc BOUILLERET sera installé archevêque de Besançon le dimanche 17 novembre en la cathédrale St Jean de Besançon.

Mgr Bernard PODVIN
Porte-parole des évêques de France

Contacts-Presses Locaux :

Amiens : Nelly Berneaux - 06 59 05 91 26 - documentation@diocese-amiens.com
Besançon : Jean-Michel Bourque - 06 31 02 41 24 – jm.bourque@mondio16.com



PHOTO CIRIC

Mgr Jean-Luc BOUILLERET
Archevêque de Besançon

*Né le 28 octobre 1953 à Arbois (Jura).
Ordonné prêtre le 28 juin 1981 pour le diocèse de Saint-Claude.
Nommé évêque le 10 mars 2003.
Consacré évêque le 11 mai 2003.*

Études :

Grand séminaire de Dijon.
Etudes de sociologie à Lyon.
Université grégorienne de Rome.
Institut catholique de Paris
Catholic University of America à Washington.

Diplôme :

DEA de théologie.

Ministères :

1981-1982 : Insertion paroissiale à Saint-Léon-le-Grand à Rome.
1982-1985 : Vicaire à la cathédrale de Saint-Claude.
1983-1993 : Professeur de théologie morale au grand séminaire de Dijon.
1987-1990 : Membre de l'équipe presbytérale de Salins-les-Bains.
1990-1996 : Curé dans le nord-Jura en résidence à Orchamps et vicaire épiscopal du diocèse de Saint-Claude.
1996-2003 : Directeur au séminaire universitaire à Lyon et enseignant en théologie morale à l'Université catholique de Lyon et au séminaire Saint-Irénée.

Depuis 2003 : Évêque d'Amiens.

2004-2010 : Membre du Conseil permanent de la Conférence des évêques de France.

Depuis 2011 : Président de la Commission épiscopale pour les ministres ordonnés et les laïcs en mission ecclésiale.